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.ã,ssunto: Relatório de visita na Escola MunieipaJ. !,íaria ,Íosê de
Aquino e Creche Municipal Doutor Rohert,o C.trim

Excelentissima senhor secretário de Educação João Miguel
villas-Boas, venho através deste oficío, infornlar que no dia 06
de outubro de 2a22 estive realízando uma vi-sita de fiscalizaçâo
na escola municipal Maria José de Aquino e na creche Municipal
Dr. Roberto cotrim, locati zada na rua osmar Amorim, no bairro
Vila Odete.

Durante está semana este vereador foi procurado por diversos
municipes que estiveram na unidade para a votaçâo e relataram
que alg:umas salas Já apresentavam infiltraçÕes.

Em vislta na data do dia 06 de ourubro este vereador pode
constatar as lnfiltraçÕes, ê conversar com o responsável da obra
onde o mesmo disse que existe na escola um problema antigo no
telhado que já foi identificado e já estão fazendo as correçÕes
necessárias para sanar este problema

Aproveito a oportunidade para citar que pais de alunos
apresentaram a est.e vereador a sua satisfação com o piso da
unidade, eu€ era um problema anti-go, mãs com esLa reforma o piso
não foi pintado, pois segundo o responsável da obra esta
solicitação não consta no contrato, com isso, a prefeitura deverá
fazer com recursos próprio, haja visto que com a falta de pintura
no piso, o mesmo não foi selado e há um qrande vol_ume de poeira,
mesmo o piso sendo lavado regulamente nâo diminui o volume d

D*cumentr: enyiado r;n: rÍua_ç l'ias der igunl te.or.
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poei-ra, sendo prejudicial à saúde dos alunos e funcionários,
durante a visita podemos observar que alguns funcionários
utilizando mascaras.

Também foi ohservado e relatado por funcionári-os da unidade
Quê, no meio do chão da cozinha existe uma tomada e que já foi
solicitado a remoção, pois est.á tomada apresenta rj-scos aos
funcionários que transitam na cozinha com paneras, sequndo
informação está Lomada seria fonte de energ.ia para uma antiga
fritadeira que existia no local.

Mediante a tudo exposto, solicito a atenção do poder
Executivo para viabirizar a solução do problema citado.

Atenciosamente,

,roão iI],BrNo SILVã,

Câmara Munici"pal" de ftatiaia.
Av. dos Expedicionários, 205* centro-rtaLiaia/RJ_cEp: 215g0_ü00' TEL.: (24) 3352*2245 - Ramat: 2fr6

vereadori oaomarciocmiEhotmail com
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veread oaoma rciocmiEhotmail. com

Documento enviarlo etr: duas l.ias da igual reor.

Vereadcr
Cârnara Municipa}. d.e Itatiaia 
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